

Les 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis recevront un prix des droits de l'Homme dans ce pays.



La Havane, 9 mai (RHC)- La remise du prix des droits de l'Homme décerné par l'ONG Global Exchange et qui est revenu cette année aux 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis aura lieu à San Francisco, en Californie.

Au mois d'avril, dans un communiqué, cette ONG avait annoncé que parmi de nombreux candidats le prix est revenu à Gerardo Hernández, à Fernando González, à Ramón Labañino, à Antonio Guerrero et à René González en raison de leur travail en faveur de la justice et des droits de l'Homme.

Global Exchange rappelle que les 5, dont 2 ont purgé la totalité de leurs peines et se trouvent à Cuba ont été emprisonnés sans preuves convaincantes. Elle a demandé la libération de ceux qui sont toujours en prison.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/22724-les-5-antiterroristes-cubains-condamnes-aux-etats-unis-recevront-un-prix-des-droits-de-lhomme-dans-ce-pays>



Radio Habana Cuba